

Rolex Monte-Carlo Masters

Principauté de Monaco

Saturday, 16 April 2022

Alejandro Davidovich

Fokina

Conférence de presse



A. DAVIDOVICH FOKINA/G. Dimitrov

6/4, 6/7, 6/3

Interview de ALEJANDRO DAVIDOVICH FOKINA

Q. Félicitations pour cette première finale sur le circuit ATP, en plus un Masters 1000 ! Comment décririez-vous ce que vous ressentez ? Satisfaction, anxiété, faim de victoire ?

R. Je ne peux pas le décrire, c'est tout ce que vous dites à la fois. Et puis je suis si content de ce que j'ai fait aujourd'hui, la bataille sur le plan mental, ce match contre Grigor qui a très bien joué dans le troisième set. Quand j'étais mené 2/0, et qu'il a eu des balles de break encore, je me suis poussé à fond. J'ai réussi à gagner ce jeu de service, et j'ai continué à me pousser et à croire en moi de plus en plus. J'ai pensé que si je jouais à fond chaque point à chaque jeu, j'aurais mes chances. Je l'ai fait et j'en suis fier.

Q. Pouvez-vous nous parler de comment vous gérez, notamment la frustration à la fin du deuxième set, quand vous avez servi pour le match ?

R. Depuis le début de ce tournoi, j'étais mentalement concentré sur le fait de jouer à fond chaque point. J'ai fait la même chose contre Djoko. Je gagnais 1 set et 4/2 et il a pris mon service. Après ce match, je me suis dit que je ne devais pas penser à des choses qui m'empêchaient de me concentrer. Quand aujourd'hui Grigor m'a pris le deuxième set, je me suis dit : d'accord, va aux toilettes pour te rafraîchir le cerveau. Nous étions fatigués car la bataille était dure. J'étais fatigué, fatigué, et il jouait très bien. Moi je jouais moins bien au début du troisième set, mais j'ai réussi à courir sur toutes les balles et à la mettre dedans, je suis content d'avoir réussi à me pousser pour le faire.

Q. Vous avez dit que vous faisiez un travail sur votre mental, votre coach en a parlé aussi. Il nous a dit que vous avez beaucoup travaillé cet aspect depuis le mois

de décembre ? Pouvez-vous nous dire en quoi consiste ce travail ?

R. Depuis la pré-saison en décembre, nous avons beaucoup travaillé sur la manière de gérer ces moments comme aujourd'hui. Dès le début de la saison, j'ai eu beaucoup de matches que j'aurais dû gagner mais que j'ai finalement perdus. Il fallait que je continue à y croire, à croire en moi, à me pousser jusqu'au bout. Peu importe le résultat. Peu importe si je monte ou si je descends au classement. Je dois simplement profiter de chaque instant, jouer chaque point, me concentrer sur mon jeu, jouer relâché. C'est tout.

Q. Si vous jouez contre Stefanos demain (il y a des chances), vos deux matches précédents ont été plein d'émotions, vous avez dû abandonner ici à Monte Carlo, puis vous avez perdu en trois sets à Rotterdam. Comment allez-vous vous préparer émotionnellement pour ce match ?

R. Comme vous le dites, à Monte Carlo, le moment n'était pas venu pour moi. A Rotterdam, c'était si serré que j'ai eu des chances de gagner. Après ce qui s'est passé cette semaine, je suis prêt à cette bataille, contre lui ou contre Zverev, peu importe qui. Mon équipe et moi, on a le droit d'avoir cette bataille, ce sera un grand bonheur, on va profiter de chaque instant. Peu importe qui gagne demain. Je vais profiter, et me pousser jusqu'au bout.



...quand tout est dit, nous avons terminé.